
ーー2019ラグビーW杯、2020東京オリパラとビッグイベントが続きますが？
自分はアカデミーとかにも選ばれてないですし、
選手として目指すこととかは無いんですけど、
チームメイトの悠（弘津さん）は中学からSCIXで一緒にやっているので、
「悠に出て欲しい！絶対応援行くから！」っていう想いが強いですね。

ーー高校のラグビー部で女子メンバーの前例は？
鳴尾高校のラグビー部に女子が入ったのは私が初めてです。
でも、女子ひとりやから止めておこうっていう選択肢はなかったですね。
ただ、女子ひとりだと試合には出られないので。その点SCIXだと試合に出られますし、
今年は特に強かったこともあって、全国大会にも出られて試合の機会も多かったので良かったです。
SCIXは練習時間も週一回二時間だけと短いので、チーム力という点では劣るところもあると思うんですけど、
個人で毎日トレーニングしたり、ひとりひとりの技術力や意識が高いんですよね。個人で毎日トレーニングしたり、ひとりひとりの技術力や意識が高いんですよね。

ーー練習環境については？
灘浜グラウンドはほんといいですね。
学校のラグビー部でも人工芝で練習できる人も中には居ますけど、
やっぱり大半が土のグラウンドですし、狭いスペースでしか練習できないとか、
人数が少ないところだと合同でしか練習できないとかもあるので。
その点SCIXだときれいな人工芝の整った環境でできるので。
それと、それと、隣で神戸製鋼の選手が練習することも時々あるんですよね。
みんな見てます（笑）。ダン・カーター選手と同じ空間で
練習ができてるっていうことが嬉しすぎます。
一緒に写真も撮ってもらいましたしね。家宝です（笑）。
SCIXだからこそできる貴重な経験ですよね。

ーー大学受験は？
大学はAO入試だったので、特別受験勉強を頑張ったっていうことはないんですよね。
AO入試ではプレゼンテーションが重視されました。もともと人見知りではなくて、
人と話すのが好きで、自分から積極的に話すタイプなんですけど、
高校でコミュニケーション能力を高める総合人間類型っていうクラスに入っていたので。
グループディスカッションとかをする授業が多くて、リーダーシップ力とか
コミュニケーション力が少しは身についたのかなとは思います。コミュニケーション力が少しは身についたのかなとは思います。
SCIXでキャプテンらしいことは何もしてないんですけど、
ラグビーを通して培ったことや、キャプテンの経験も活かされたのかもしれないですね。

ーーSCIXラグビークラブの良いところは？
プレー面や人間関係において、これまで一緒に居るうえで色々あったんですけど、
みんな仲がいいんですよね。馴れ合いって意味ではなくて、きちんと言い合えて、
溜め込まずに、その都度すぐ解決してやれるので、居心地がいいです。
いい仲間に恵まれて楽しくラグビーができました。

ーーSCIXコーチ陣の指導は？
SCIXのコーチたちの指導は、めっちゃわかりやすいです。
普段は面白くて話も聞いてくれるし、オンとオフのメリハリがきいてますね。
前任の近藤さんは面白いんですけど、真面目な時もあって。
現コーチの高木さんは物凄い親身になってくれて、距離が近くて凄い話やすいんですよね。
全然タイプが違って面白いです。高木コーチが就任してすぐの頃に、
「たかちゃん」ってあだ名をつけて、そこから「たかちゃん、たかちゃん」って呼んでます（笑）。「たかちゃん」ってあだ名をつけて、そこから「たかちゃん、たかちゃん」って呼んでます（笑）。
就任してまだ日が浅いのに、女子に凄い馴染んではりますね（笑）。
武藤さんは基本的に男子を見てらっしゃるんですけど、
怪我のことを誰よりも気にかけてくれて「氷いるかー？」とか
いつも声をかけてくださるので、心強いです。
大石コーチには、タックルの仕方を丁寧に教えてもらいました。
短い練習時間のなかで根気よくわかりやすく教えてくれたので、
大石コーチにはほんとに感謝してます。大石コーチにはほんとに感謝してます。

ーー将来は？
幼稚園の先生になりたいです。幼稚園の時の先生が好きで、
母も幼稚園の先生だったこともあって、
幼稚園の頃からずっと一筋に幼稚園の先生になろうって決めてました。
ラグビーも一筋ですし、飽きない性格かもしれないですね。
ラグビーも続けるつもりです。大学のラグビー部と、
週３で練習しているラガールっていうクラブチームを掛け持ちで、週３で練習しているラガールっていうクラブチームを掛け持ちで、
今後もラグビーは続ける予定です。

ーービッグイベントに懸ける想いは？
ちょうど去年7人制のラグビーW杯があったので、
それでラグビーへの想いは強くなりましたね。
以前は、東京の次の大会を目指してたんですけど、
今回選んでくださったので、
東京も目指せるのかなって気持ちが強くなってきました。
他の選出メンバーとはまだ力の差はありますし、他の選出メンバーとはまだ力の差はありますし、
あと少ししか時間はないんですけど、頑張りたいです。

ーー大学受験や勉強との両立については？
小論文、面接、学校の評定平均と競技歴で大学受験しました。
高校二年生の時に前十字を負傷してラグビーが出来ない時期があったので、
その時期にみっちり勉強しました。
その時期以外も、勉強は結構しっかりしていた方だと思います。
授業は寝ない。
通学の行き帰りの電車の中や、帰宅してからも頑張って勉強通学の行き帰りの電車の中や、帰宅してからも頑張って勉強していました。

ーー元ラグビー選手のお父さんとラグビーの話は？
これまで私がラグビーをやる中で、
ようやく最近ちょっと教えてくれるようになったんですけど、
中学の頃とかは木陰で見守ってる感じでした（笑）。
中学の頃は、「もっと教えて欲しいな、アドバイスして欲しいな」
って思ったりもしていて、聞いたら教えてくれる感じでした。
多分、お父さんは多分、お父さんは「自分の意思でやって欲しい」って
想いがあるんだと思います。
人に言われたからとか、人に教えられたからっていうんじゃなくて、
自分がやりたいならやりなさい、っていう考えなんだと思います。
でも、そうだったから、ずっとラグビーを好きでいられて、
自分の意思でやって来られたのかなって思います。

ーー進路については？
関西では女子ラグビーはあまり盛んではないので、
ラグビーをやるなら関東に行くしかないなと思って決めたんですけど、
神戸が好きなので、神戸を離れるのは寂しいです。
お父さんも「関西でいいやん、関東に行くことないやん」って感じで、
ずっと言い合いしてました（笑）。

ーーお父さんのプレーは？
お父さんの現役時代の姿は見たことがないです。
当時一緒にプレーしていた武藤さん（元神戸製鋼
ラグビー部・現SCIXコーチ）の現役時代も
知らないです。
家にビデオはあるんですけど、
太いビデオ（VHSテープ）なので（笑）。太いビデオ（VHSテープ）なので（笑）。
ラグビー関係者の人から聞いて、
「お父さん、昔そうやったんや。
凄い選手やったんや」って思う感じです。
ただ、一緒にジムに行ってるんですけど、
その姿を見ると凄いストイックやな～って思うので、
現役時代を想像できます。

ーー今後の予定は？
大学進学後は、横河武蔵野アルテミ・スターズに
入ってラグビーを続ける予定です。
3月末に引っ越しですけど、
その前から代表合宿がたくさんあります。
関東行って、フランス行って、
引っ越しして、沖縄行って・・・です（笑）。引っ越しして、沖縄行って・・・です（笑）。
私は大学でもきちんと勉強したいので、
もしラグビーで勉強が疎かになるようなら
休学も視野に入れています。

ーーラグビーを始めたきっかけは？
男の子のお友達がラグビーをしていて、その練習を見に行ったのがきっかけで、
小学一年生の時に甲子園チビッコラガーズクラブでラグビーを始めました。
自分では覚えてないんですけど、お母さん曰く「なんで自分はラグビーをやってないんや!?」
って怒ったらしくて（笑）。タグラグビーではなくて、ガチのラグビーを友達がしてるのを見て、
めちゃめちゃ面白そうやったんで自分も始めて、ずっと今まで続けてます。
自分の影響かはわかりませんけど、妹もラグビーをやってます。自分の影響かはわかりませんけど、妹もラグビーをやってます。
鳴門渦潮高校でやってて、SCIXカップでは姉妹対決して負けました（笑）。 ーーSCIXラグビークラブに入ったのは？

SCIXには中学から入りました。他のラグビーチームにも入って、
中学校では陸上部に入って掛け持ちでやってました。
足が速くなればいいな～っていう想いもあって陸上してたんですけど、
最終的には投擲をやってました。高校では男子に混じってラグビー部で
ラグビーをやりながら、SCIXでも継続してやってました。

ーー今後はラグビーの道へ？
バスケもラグビーも両方大好きなんですけどね。
バスケは、もともとラグビーに活かすために入ったんですよね。
中学の時に学校にラグビー部がなかったので。
バスケならラグビーに活かせることがあるかと思って。
バスケの県選抜にも選ばれたんですけど、
中学の時からラグビー協会のユースアカデミーの合宿にも選中学の時からラグビー協会のユースアカデミーの合宿にも選
出してもらっていたので、そっちの道に進もうかなって。
実は、最初ユースに選ばれた理由は、
女子には珍しい正統派じゃないパスをするところを
評価されてのことだったらしくて（笑）。
バスケをやってたお陰ですね。

ーーSCIXのコーチ陣は？
コーチたちの現役時代は
知らないんですけど、
一緒に練習したり、
指導してもらう中で、
「やっぱりうまいな～」って
感じることも多い感じることも多いですし、
コーチのプレーを見て
「あ！こうしたらいいんや！」
って思う場面もよくあります。

ーーラグビーのどういうところが好き？
みんなで練習してきて、試合に勝てた時の、その喜び、その一瞬が好きですね。
そのために練習してる感じです。タックルがめっちゃ綺麗に入った時は、
凄いスカッとしますし、その瞬間が好きです。
タックルって綺麗に入ると痛く無いんですよね。
あの瞬間が気持ちよくて好きです。それがあった試合は調子いいですしね。

ーーSCIXの魅力は？
SCIXは、みんな普段、男子に混じってラグビーをやっていて、
週末に女子だけで集まってやっているんですよね。
そういう人たちの集まりなので、
ラグビーをほんとに好きな人がやっているので、
凄くいい環境だと思います。

ーーSCIXラグビークラブに入ったのは？
タグラグビーの先輩がSCIXに入ってラグビーを始めたので、
そのあとを追って中学からSCIXに入りました。
学校ではバスケ部に入って、土曜はSCIXでラグビーの練習をしてました。
高校からはラグビー一本にしようと思ってたんですけど、
中学のバスケ部時代に県選抜に選ばれたので、
高校でももうちょっとバスケもやりたいと思って、高校でももうちょっとバスケもやりたいと思って、
バスケ部とラグビー部を掛け持ちしました。
バスケをしてる時に、ラグビーのタックルの感覚が出てしまって、
当たりが強くなってファウルをとられることがよくありました（笑）。

ーーラグビーの好きなところは？
うまくパスが通ったときのワ～って高揚感が堪りません。
自分が相手を引き寄せて、味方にスペースを与えてパスするっ
ていうような味方を活かすプレーが好きです。
痛い想いをしながらも必死で止めて、っていうのを感じると
熱くなります。
それと、それと、ラグビーをする中で出会う人が、みんな良い人なんです。
SCIXもそうですし、星陵のラグビー部も代表メンバーも、
みんなほんとに優しくて。
代表なんて、ギスギスしてるんじゃないの？って
思われるかもしれないですけど、
普段の生活から仲間思いの人が多くて、
ほんとにみんな優しい人ばっかりで救われます。

ーーラグビーを始めたきっかけは？
小さい頃からずっとお父さん（元神戸製鋼ラグビー部）と
一緒にラグビー観戦に行っていて、
好きなスポーツをやるだろうから、
将来はラグビーやるだろうなって、
その頃から思ってました。
実際、ラグビーを始めたのは、実際、ラグビーを始めたのは、
ラグビースクールに入っていたお兄ちゃんの影響で、
兵庫県ラグビースクールのサブクラスとして
実施されていたタグラグビーを小学校4年生から始めました。
タグラグビーを始めた時は、
みんな初心者だったんですけど、
結構できる子が揃っていたので
近畿大会にも近畿大会にも行けて楽しかったです。
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